

POLÍTICA CERO

JAIRO CALIXTO ALBARRÁN

jairo.calixto@milenio.com @jairocalixto



La "derecha moderna" es de Piedradura

odo indica que los magistrados de la Tremenda Corte, encabezados por la heroica señora Piña, por sus conexiones peñistas-claudistas-prianchuchistas, tienen la misión de acabar con la cuarta transformeichon, pero sobre todo la urgente necesidad de exhibir sus súper poderes. Como en otros tiempos del CaldeRón, Peña, Zedillo, Vicente Vox y Salinas eran ninguneados, ahora los de la toga buscan la revancha. El problema es que al ser los magistrados personajes medianos y sin madera de estadistas, hacen sus movidas sin elegancia ni finura así, cual cavernicolitas.

Algo muy parecido sucede con los del PAN (convertidos en el KukluxPAN por sus "recién" descubiertas aficiones pinochetistas-voxistas) que fueron a hacerle a la mamá campanita al Congreso.

Taboada y los del cártel inmobiliario del PAN siguieron el librito: vistimización, melodrama agropecuario, arrebatos reguetoneros y cualquier patraña antes que pasar a debatir. Todo el numerazo y cero ganancias. Ni un plan, ni una propuesta.

Los del cártel inmobiliario solo quieren diez torres chuecas por kiló metro cuadrado.

Por eso les va del nabo como lo refrenda la encuesta de El Financiero. Una encuesta que no sólo pone muy en alto el crecimiento de Morena a pesar de la señora Piña, los montajes de Loret Lord Montajes, Proceso, Mexicanos Vs la Corrupción, Latinus y varios más, sino que les aplica un quita risas muy manchado a los candidotes de las oposición. Kinky

Téllez y su derecha premoderna ya se siente presidenta pero, con muchos trabajos alcanza 23% de aprobación pero un 36% de opiniones desfavorables, además de un 25% que, a pesar de sus panchos, no tiene idea de quién es. Algo que me da mucha envidia porque a quién no legustaría que leborraran a ladulce

> Lilly el disco duro. Los demás competidores están hundidos y entre Colosio Jr, la Paredes, la sobrina de Carlos Salinas y mancerita no hacen uno. A pesar de sus escandalazos de viejo rabioso, Santiago PRIL nomás hace el ridículo, al igual que el De la Madrid Jr., pues un 35% de los encuestados nuncavotarían por ninguno de los participantes.

Una aburridahistoria de fracaso, aunquelos comunicadores que incluyen a la especulación como parte de los géneros periodísticos, digan de manera balbuceante lo contrario,

Cómo estará la cosa que hasta Monreal pide juicio político contra la Tremenda Corte, jijo ela.

Con la señora Piña y la Téllez, la "derecha moderna" tiene subase en Piedradura.

> Cómo estará la cosa que hasta Monreal pide juicio político contra la Tremenda Corte